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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Al Presidente del Consiglio regionale del Lazio  

On. Antonello Aurigemma 

SEDE 
 
OGGETTO: Problematiche e disagi sulla tratta ferroviaria Roma-Formia direzione Napoli denominata 
FL7. “URGENTI CHIARIMENTI” 
 

Premesso che 

l’infrastruttura ferroviaria in esercizio nella Regione Lazio copre complessivamente 1.217 km di linee 

con circa il 53% di km di linee fondamentali, circa il 28% di km di linee complementari e il circa 19% di 

km di linee che appartengono al nodo ferroviario di Roma;  

sul nodo ferroviario di Roma convergono le 8 linee regionali (FL), di proprietà statale gestite da Rete 

Ferroviaria Italiana (RFI) mentre la gestione del servizio di trasporto ferroviario è affidata a Trenitalia;  

 

considerato che 

la linea FL7 che collega Roma Termini con stazione di Formia – Gaeta, utilizzando Roma – Formia – 

Napoli è una tratta che registra un elevato numero di pendolari che si spostano per motivi 

principalmente di lavoro e di studio;  

 

segnalato che 

numerosi sono i disagi che alcuni pendolari lamentano con frequenza a causa di disservizi e guasti 

inerenti la rete ferroviaria come ad esempio:  

• un costante ritardo, seppur di decine di minuti, con i treni in partenza da Formia nelle ore 5:27 

e 6:14;  

• frequenti disagi in fasce orarie diverse registrati soprattutto a partire da settembre 2023; 

• ripetuti danneggiamenti sul sistema della catenaria, ovvero l’insieme delle condutture che 

distribuiscono l'energia elettrica sulla linea e la trasmettono ai treni, fra gli ultimi quello 

avvenuto il giorno 20 dicembre u.s. con un prima sosta di circa un'ora nella stazione di Latina e 

di circa tre ore in quella di Sezze Romano tra le 21.00 e le 24.00;  
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ricordato che 

la regione ha approvato un documento strategico finalizzato a consolidare la qualità del servizio 

ferroviario privilegiando la mobilità sostenibile e il trasporto collettivo rispetto a quello individuale, con 

la prospettiva di una piena integrazione tra il sistema ferroviario urbano ed extraurbano e tra i servizi 

su ferro e su gomma;  

Tutto ciò premesso e considerato,  

 

INTERROGANO 

Il Presidente della Regione Lazio e l’assessore GHERA 

 

PER CONOSCERE 

quali azioni si intenda intraprendere per assicurare, con i gestori, un servizio di trasporto ferroviario 

sulla linea FL7 adeguato e idoneo alle esigenze dei pendolari.  

 

 

Roma, 09/01/2024 

Il Consigliere Regionale 

Salvatore La Penna 
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